

RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING

1^{er} MAI 2013 / MAY 1ST 2013

BOUCTOUCHE

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Mme Roseline Maillet souhaite la bienvenue aux membres du comité. Présence : Roseline Maillet, Allan Marsh, Henri Saulnier, David Hanson, Paul Lang Absence : Pierrette Robichaud</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2013-23F</u> Il fut proposé par David Hanson, appuyé d'Allan Marsh que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 13 MARS ET DU 18 AVRIL</p> <p><u>2013-24f</u> Il fut proposé par Henri Saulnier, appuyé d'Allan Marsh que le procès-verbal de la réunion du 13 mars 2013 soit adopté. Adoptée</p> <p><u>2013-25f</u> Il fut proposé par Allan Marsh et appuyé d'Henri Saulnier que le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 18 avril 2013 soit adoptée. Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER Mrs. Roseline Maillet welcomes the members of the committee. Presence: Roseline Maillet, Allan Marsh, Henri Saulnier, David Hanson, Paul Lang Absence : Pierrette Robichaud</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2013-23f</u> It was moved by David Hanson, seconded by Allan Marsh that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE MARCH 13TH and APRIL 18TH MEETING.</p> <p><u>2013-24f</u> It was moved by Henri Saulnier, seconded by Allan Marsh that the minutes of the March 13th meeting be adopted. Adopted</p> <p><u>2013-25f</u> It was moved by Allan Marsh, seconded by Henri Saulnier that the minutes of the April 18th meeting be adopted. Adopted</p>
---	---

4. RETOUR SUR LES DISCUSSIONS DES HAUSSES SALARIALES DE LA RÉUNION DE LA CSR DU 21 MARS

Le comité de finance recommande une hausse salariale basée sur le mérite et qu'une sous-échelle soit recommandée. Un employé sera éligible à une hausse salariale additionnelle s'il le mérite, suite à une évaluation de l'employé.

2013-26f

Il fut proposé par Henri Saulnier, appuyé d'Allan Marsh que le directeur général prépare une grille salariale avec des niveaux et qu'elle soit basée sur le mérite et qu'elle soit apportée à la prochaine réunion du comité de finance.

Adoptée

5. MISE À JOUR DES POLITIQUES QUI SE DÉVELOPPENT PRÉSENTEMENT

2 politiques sont en train de se développer. Il y a une politique sur la santé et la sécurité au travail et l'autre sur les biens et services offerts par la commission. Aussi, le DG apporte le sujet des frais d'intérêts pour les services offerts par la commission.

6. REVUE D'UNE PARTIE DU MANUEL D'EMPLOYÉS

Le comité n'a pas complété la révision des chapitres 3 à 5.

7. PRÉSENTATION ET EXAMEN DU BUDGET DE LA CSR

Le budget n'était pas dans une condition pour être analysé. Il sera présenté avant la réunion du 16 mai prochain à Bouctouche

8. AFFAIRES NOUVELLES

Aucunes affaires nouvelles

4. RETURN ON THE DISCUSSION ABOUT THE SALARY INCREASES FROM THE MARCH 21ST MEETING

The finance committee recommends a salary raise to employees that is based on merit and that pay bands for each employee category be recommended. An employee will be eligible for a salary raise if he merits it, after an employee evaluation

2013-26f

It was moved by Henri Saulnier, seconded by Allan Marsh that the Executive Director prepares a salary scale with pay bands and that it is based on merit and that it is presented at the next finance committee meeting.

Adopted

5. UPDATE ON WHAT POLICIES THE RSC IS WORKING ON NOW

2 policies are being developed. There is one on the work health and safety and the other on the products and services offered by the commission. The ED brought the subject of interest fees for services that are offered by the Commission.

6. REVIEW OF A PORTION OF THE EMPLOYEE'S MANUAL

The committee didn't have the chance to complete the review of chapters 3 to 5.

7. PRESENTATION AND REVIEW OF THE BUDGET

The budget was in a working condition to be analyzed. It will be presented before the board meeting in Bouctouche on May 16th.

8. NEW BUSINESS

No new business

9. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION

Il est déterminé que la prochaine réunion aura lieu à Richibucto le 5 juin prochain à 13h30.

10. Ajournement

2013-27f

Proposé par, Henri Saulnier que l'ajournement soit adopté à 16h25.

9. DATE OF THE NEXT MEETING

It is determined that the next meeting will be held on June 5th at 1:30PM in Richibucto.

10. Closure of meeting

2013-27F

Moved by Henri Saulnier that the closure of the meeting be at 4:25PM.